



## 24 años de apoyo a los niños y jóvenes con cáncer

La Corporación OncoFeliz nació de una situación familiar que terminó bien y motivó a Rafael Bannura Durán, kinesiólogo y presidente de la institución, ser un apoyo permanente en el cáncer infantil.

La corporación se fundó el 14 de noviembre del 2000. Surgió con el objetivo de apoyar a los niños y jóvenes con cáncer de la Región de Antofagasta de 0 a 19 años sean Fonasa, isapres, chilenos o extranjeros.

OncoFeliz compra pasajes aéreos y terrestres para pacientes y padres dentro de la región y Santiago para asistir a tratamientos.

Bannura agregó que "apoyamos a los pacientes y sus familias. También adquirimos medicamentos generales y oncológicos, suplementos nutricionales, lentes, exámenes y apoyo mortuario cuando corresponda. Celebramos el Día del Niño, de la Madre y del Padre, cumpleaños, Fiestas Patrias y Navidad".

El directorio de OncoFeliz está formado por siete personas, y cuentan actualmente con 25 voluntarios activos.

Sobre sus ingresos, Rafael Bannura comentó: "Nuestros ingresos se obtienen con el aporte mensual de la empresa Scancontrols y de varios socios colaboradores. Además de realizar dos eventos masivos que son la talarinata baillable de Carozzi y el desfile de moda de Duna Vásquez & Jhonathan Salón en Enjoy Antofagasta".

Todo esto busca aumentar su apoyo a los pacientes de Oncología Infantil del Hospital Regional de Antofagasta. Uno de sus principales objetivos es aumentar el número de socios colaborado-



**Rafael Bannura,**  
presidente de la  
Corporación OncoFeliz.

res que hagan un aporte mensual. Para de este modo, seguir atendiendo a los 50 niños y jóvenes oncológicos.

Su líder comentó que "somos un gran aporte en el apoyo oncológico infantojuvenil por ser pioneros, por haber atendido a más de 500 menores, por estar desde nuestros inicios aportando a Oncología Infantil del hospital y a sus pacientes. Además por difundir en la comunidad las vivencias del cáncer infantil, logrando una mayor sensibilización".

Para el futuro, OncoFeliz tiene diversos proyectos y desafíos. "Queremos aumentar el número de socios colaboradores y lograr atender a todos los pacientes de Oncología Infantil del Hospital de Antofagasta", señaló Bannura.